

Ressort: Vip´s

## Michael Douglas: Superhelden waren nie mein Bier

Los Angeles, 19.07.2015, 11:34 Uhr

**GDN** - Schauspieler Michael Douglas hat erst spät zu Helden-Comics gefunden: "Superhelden waren nie mein Bier", sagte der 70-Jährige, der in der Marvel-Comic-Verfilmung "Ant-Man" den Biochemiker und Erfinder Dr. Hank Pym verkörpert, im Interview mit der "Tiroler Tageszeitung". "Bis ich zuletzt `Guardians of the Galaxy` auf IMAX-Leinwand und in 3D sah. Das hat mich umgehauen."

Seitdem sei er ein Fan solcher Events. Für seinen neuen Film habe er jedoch nicht in ein Heldenkostüm steigen wollen. "Sie haben die Story letztendlich so bearbeitet, dass das nicht nötig war", sagte Douglas. Dafür habe er einen Bart getragen. Der "hatte auch etwas Befreiendes. Damit konnte ich mir erlauben, viel theatralischer zu sein als sonst in Filmen."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-57800/michael-douglas-superhelden-waren-nie-mein-bier.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619